

茶 華 道 部

こんにちは。茶華道部です。

令和2年12月号

今年（R2年度）の文化祭は例年と違った形で、10月19日（月）に「文化部発表会」という名で開催され、その名の通りそれぞれの文化部がいろいろ工夫して、活動の成果を発表する場となりました。

茶華道部は例年と違う形式でお茶会を開きました。まず、お客さんが、椅子に座れるように、いつもの作法室ではなく大教室で行いました。そしてその中央に毛氈（もうせん）を敷いて2年生のお点前を見学してもらいました。その後で、参加者一人一人に自分でお茶を点てもらいました。茶せんを持つのが初めての生徒も多くいましたが、一年生のわかりやすい説明で、みんなおいしいお抹茶を味わうことができたようです。

生け花は廊下に紅白幕を張って展示しました。たくさんの人に見てもらうことができ、嬉しかったです。



これより下は令和2年7月号

令和2年度現在の1,2年の部員は7名と、人数は少ないですが、全員熱心に楽しくお稽古に励んでいます。茶道は宗偏流、華道は池坊です。ほぼ全員が初心者でしたが、教師の先生が優しく丁寧に指導してくださるので、みんなとても上達が早いです。

令和2年2月の刈谷市産業振興センターでの池坊の花展に参加しました。





6月からは部活動も再開しました。本年度1回目の部活動には3年生も参加し、2、3年は生け花、1年生は盆点前のお稽古をしました。



